

toujours davantage. Dans le lien qui les unit, ils doivent voir, avant tout, l'obligation de se sacrifier, l'un pour l'autre. Dans le mariage, ils doivent voir la porte sacrée par laquelle on entre dans un temple où l'autel des sacrifices est élevé en permanence.

(A continuer.)

Influence des bonnes conversations dans les familles.

Voici un fait bien édifiant qu'on nous a communiqué dernièrement et dont on nous a garanti l'authenticité :

Il y a quelques années, vivait, sur les bords du lac Champlain, une famille d'une haute respectabilité, qui, après avoir vécu dans l'erreur, mérita, par sa droiture, son honnêteté et son sincère désir de marcher dans la voie qui conduit à Dieu, de connaître la véritable religion et de l'embrasser. Devenu catholique, le chef de cette famille, homme éclairé autant que pieux, mettait tout son bonheur à réunir chaque soir ses enfants et ses domestiques, et à les entretenir de la beauté du culte catholique, de la grandeur, de la sainteté de ses sacrements et des devoirs qu'impose une religion aussi sainte. Cette maison était un véritable temple où le père de famille faisait l'office de catéchiste et de prédicateur. Aussi tous ceux qui vivaient sous ce toit privilégié, étaient-ils de vrais modèles de vertus, prêchant par leur exemple tous ceux qui les approchaient.

Tout auprès de la demeure de ce catholique si fervent, vivait une famille protestante et que le fanatisme tenait à distance d'un voisin, en apparence, aussi dangereux. Cependant un des membres de cette famille, jeune enfant de dix-ans environ, ne partageait pas les préjugés de ses parents et visitait assidument un enfant du même âge appartenant à la famille catho-